

250 мл бутылка диффузора из дутого стекла ручной работы оптом

Sunny Glasswares не только размещает заказы OEM/ODM, но и помогает многим брендам начать разработку концепций продуктов.



- **26 Years Experience**
export to over 30 countries and regions
- **Fast Quantity and Launch-
ed Speed**
speed can be compared with Zara
- **Award-winning Design Team**
won the trust of many upscale brands

Почему стоит выбрать Санни.

название продукта	250 мл бутылка диффузора из дутого стекла ручной работы оптом
-------------------	---

Образец время	1. 5 дней, если есть форма и размер стекла 2. 15 дней, если вам нужно стекло новой формы и размера.
Мера	Номер позиции: SGHT23052308 Верхний диаметр: 38 мм Нижний диаметр: 80 мм Высота: 119 мм Вес: 358 г Емкость: 269 мл
Упаковка	Обычная упаковка, индивидуальная подарочная коробочка, коробочка из ПВХ, оконная коробочка, цветная коробочка, белая коробочка и т. д.
Доставка время	В течение 35 дней после подтверждения образца и заказа
Оплата срок	30% предоплата банковским переводом заранее и остаток по копии коносамента
Отгрузка	По морю, по воздуху, экспресс-почтой и вашим транспортным агентом приемлемо
Случай использования	Домашний декор, свадебное украшение, свадебные сувениры, улучшение декора









Company Profile



Sunny Glassware was established by Frank and Alice for more than 25 years, which provide a leading excellent combination between prices, quality & responsiveness in glassware industry.

Sunny keep engaged in glassware designing and manufacturing, there are more than 10 product lines available from hand blown craft to machine pressed, machine blown and IS machine made etc., and various kinds of deep processing technologies can be customized such as color sprayed, laser printing, decal print, electroplate, frosted, screen printing, sandblasted and ion plating etc. **ISO 9001:2008/2015, Enterprise Intellectual Property and Green & Social Compliance Statement** certificates were issued by the third-party certification companies.

There are about 5,000 items which cover all daily-used glassware and ceramic ware, e.g. candle holders, borosilicate glass, bottles, tumblers, jars, stemware, tableware & drinkware, bathroom accessories etc. The products can meet **FDA, LFGB, CA 65, ASTM, dishwasher test**.

With a strictly control system on product quality and customer service, our exporting market have expanded rapidly to North & South America, Europe, Oceania and Asia.

Our business scopes are mainly involved in home decor, gift crafts and tableware. There are **approximately 80% candle holders in USA luxury branded companies were imported from Sunny Glassware**.

Что у нас есть

Sunny Glassware утвердила сертификацию системы менеджмента качества ISO 9001:2008/2015 и внедрила стандарты интеллектуальной собственности компании для защиты интересов своих клиентов.



ISO 9001:2015



Корпоративная интеллектуальная
собственность



Патент №: 201630655323.4.

Пример отображения помещения

Добро пожаловать в офис в Шэньчжэне, чтобы найти своего фаворита, это станет для вас большим сюрпризом, потому что в Китае трудно найти другого поставщика.



упаковка& отгрузка

PACKAGING & SHIPPING





Более *Подсвечник* Или любая стеклянная посуда,
Пожалуйста, посетите наш сайт: <http://www.okcandle.com/>
Или вот он может помочь вам понять: **Часто задаваемые вопросы**